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 委員会における予算審査での  委員会における予算審査での やりとり 委員会における予算審査での 

一般会計概要　歳入

令和３年度
予算概要

◇ 一般会計　　　　２９９億円　　　　　　前年度と比べ約 6.0％増
◇ 特別会計総額　　１３３億１３４９万円　国民健康保険事業や介護保険事業など　前年度と比べ約 0.1％の減
◇ 公営企業会計総額　８０億３４２８万円　上下水道事業など　前年度と比べ約 2.3％の減

市税
31.5％

地方譲与税
0.9％

地方交付税
17.2％

その他
19.9％

市債
9.4％

繰入金
3.9％

県支出金
4.7％

国庫支出金
12.5％

歳　入
299億円

■Ｑ　SDGs（持続可能な開発目標）は市民
の関心も高まり、学校においても熱心
に勉強している。本市の取組と SDGs
との関係の普及啓発をどう考えるか。

■A　本市が目指す都市像は、未来にわたる
「持続可能性」を確保することを意味
しているため、総合計画を推進するこ
とが SDGs の達成に寄与するものと考
え、総合計画第３期中期戦略では各施
策と関連する SDGs のゴールを明示
し、目標達成に向け取組んでいく。

■

■

■Ｑ　廃棄物不法投棄防止対策として監視カ
メラを増設するとなっているが、どこ
に何台設置するのか。

■A　現在２台だが、３台増やして計５台と
したい。人目につかない場所等に、状
況に応じて適宜移動させて設置する。
カメラ映像は警察との連携により、不
法投棄防止に繋がっている。

■Ｑ　病児・病後児保育施設が整備されるが、
開所予定はいつか。

■A　市内の小児科医で新たに開所するもの
で今年８月頃に着工し、令和４年４月
開所の予定。受入れの枠は１日当たり
３人を予定している。

■Ｑ　大門保育園の大規模改修工事が行われ
るが、どのように行うのか。

■A　仮設園舎を園庭に設置し、ひと部屋ず
つ移動させながら工事を行い、給食室
を最後に移動させて改修した後、仮設
園舎の解体をして完了する予定であ
る。

■
■

■Ｑ　木質バイオマス発電所の搬
入材放射能測定で基準値を
超えたことはあるか。

■A　これまでの最高値は毎時
0.1マイクロシーベルトで、
基準値の毎時 0.23 マイク
ロシーベルトを超えたこと
はない。

■

■

■

■

■

■

■
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